



Ecopetrol y Bancolombia, entre las empresas colombianas con mejor calificación en el Índice Dow Jones

La petrolera obtuvo 79 puntos sobre 100 en la evaluación de sostenibilidad corporativa de Standard & Poor's; mientras que Bancolombia fue el único banco colombiano entre los 25 que clasificaron en el índice global.



El Índice de Sostenibilidad de Dow Jones es uno de los indicadores claves para medir el desempeño en temas ambientales, sociales y de gobierno corporativo de empresas líderes de todo el mundo. FOTO: Archivo



El Colombiano

hace 16 horas

Con una calificación de 79 puntos sobre 100 en la evaluación de Sostenibilidad Corporativa del Índice de Sostenibilidad de Dow Jones (DJSI, por su sigla en inglés), según los resultados entregados por S&P Global (Standard and Poor's), Ecopetrol se ubicó en el **grupo del 5% superior de las empresas del segmento de petróleo y gas integrado a nivel mundial**.

Este es uno de los indicadores claves para medir el desempeño en temas ambientales, sociales y de gobierno corporativo de empresas líderes de todo el mundo. Este resultado, de acuerdo con la compañía, **representa una mejora de seis puntos respecto a la calificación del año 2022** en este índice, que permite medir el desempeño de las empresas en materia ambiental, social y de gobernanza (ASG).

Puede leer: [Abecé del acuerdo entre Sura y Argos que pondrá fin al histórico enroque del GEA, ¿cuándo se concretará?](#)

El índice calificó con la mayor puntuación a Ecopetrol en la gestión en derechos humanos, la transparencia en informes ASG y la estrategia fiscal, proyectando estas prácticas como referentes en la industria.

De igual forma, entre los criterios valorados, **la petrolera se destacó por las prácticas en la cadena de suministro; la gestión en biodiversidad; los resultados en la reducción de emisiones de metano, NOx (óxidos de nitrógeno) y VOC (compuestos orgánicos volátiles), y el desarrollo de productos y servicios que apoyan la transición hacia una economía baja en carbono.**

Entérese: [Pese a cambios en Mi Casa Ya, Cajas de Compensación garantizarán subsidios de vivienda](#)

Otros temas bien ponderados fueron el ejercicio de doble materialidad ASG, su política y gestión ambiental y mejoras en la divulgación de información de programas y beneficios a empleados, temas clave para la Estrategia 2040.

Por su parte, **Bancolombia se posicionó en el mismo listado de Dow Jones como el banco más sostenible de América.**

Con un puntaje de 85, la entidad financiera ocupó el puesto 10 en el indicador, precedida únicamente por bancos asiáticos y un español. De hecho, Bancolombia

¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

- Richard Ríos: "Extraño a los amigos, la familia, la comida y el barrio" hace 1 hora
- Mathias Pogba, condenado a tres años de cárcel por chantajear a Paul, su hermano menor hace 2 horas
- Giséle Pelicot, de superviviente de violaciones en serie a Icono feminista hace 1 hora
- En megaoperativo del Inpec en 124 cárceles del país encontraron más de 1.000 celulares y 720 armas hace 2 horas
- Desde la cárcel de Itagüí, capos del Aburrá "prometieron" frenar la extorsión por un mes hace 2 horas

Te recomendamos

- Las razones por las que la Corte IDH negó las medidas de protección solicitadas por Petro contra el CNE hace 12 horas
- "No estábamos locas, hemos dicho la verdad": mujeres buscadoras celebran primeros hallazgos en La Escombrera tras 20 años de lucha hace 11 horas
- El Top 10 de las muertes más buscadas en Google en Colombia durante 2024
- Video que circula en redes de un supuesto choque entre un cybertruck y un escarabajo en Medellín fue manipulado

Utilidad para la vida

- Icetex y la Universidad de Nebrija ofrecen 150 becas para maestrías en España hace 5 horas
- Sena tiene 100 empleos en Alemania, con salarios de \$ 15 millones hace 7 horas
- SenaTIC y la OIT brindarán cursos gratuitos, ¿cómo inscribirse? hace 7 horas

... fue el único colombiano entre los 25 bancos que clasificaron en el índice global, de un total de 667 organizaciones que son invitadas a participar.



Enlaces Promovidos por Taboola

Vea también: [Las participaciones accionarias de Sura y Argos están valoradas en \\$10,4 billones tras histórica escisión](#)

“Mantenernos por 12 años consecutivos en el índice de sostenibilidad de Dow Jones no es una meta, es parte del camino que venimos recorriendo en Bancolombia para que la adopción de criterios ambientales, sociales y de gobernanza sea transversal a lo que hacemos como organización. Es también la forma de retornos para mejorar cada año y estar en línea con los más altos estándares de sostenibilidad”, afirmó Juan Carlos Mora, presidente de Bancolombia.



¿Cómo hacerle un chequeo casero a tu mascota? Acá te enseñamos

hace 8 horas

Para seguir leyendo



< Anterior

Richard Ríos: “Extraño a los amigos, la familia, la comida y el barrio”

El mediocampista antioqueño, de 24 años, integrante del Palmeiras y la Selección Colombia, dejó su mensaje en su paso por Medellín.

Siguiente >

hace 1 hora

EDP Renewables, encargado de los parques eólicos Alpha y Beta, saldrá de Colombia

Los dos parques eólicos tenían una capacidad combinada de 0,5 GW y contaban con una generación prevista de 2,5 TWh/año.



Aspecto que tenía a mitad de año la subestación del parque eólico Beta. FOTO: Cortesía EDP



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Colprensa

Diario La República

hace 5 horas



EDP Renewables (Edpr), la empresa tenía a cargo los parques eólicos más grandes de Colombia, Alpha y Beta, ubicados en **La Guajira**, dio a conocer por medio de un comunicado que **saldrá del país**.



Economía



Alpha y Beta, parques eólicos a los que les falta más que viento

Alpha y Beta tenían una capacidad combinada de 0,5 GW y contaban con una generación prevista de 2,5 TWh/año, “lo que supondría una contribución decisiva a los objetivos nacionales de diversificación y transición energética de Colombia”.

Los dos proyectos de parques eólicos **obtuvieron los permisos ambientales en agosto de 2019**. En la subasta promovida en octubre de ese año por el gobierno colombiano, Edpr contrató PPA por 1,7 TWh/año de energía renovable durante un período de 15 años a partir de 2022, junto con los pasivos y garantías PPA asociados.

Aseguraron que durante la pandemia del covid-19, el **proceso de obtención de permisos medioambientales para la línea de interconexión de 81 kilómetros requerida sufrió retrasos** significativos.

También dijeron que a finales de 2022, luego del cambio de Gobierno, solicitaron ajustes sustanciales para el permiso medioambiental de la línea de interconexión, lo que provocó un **retraso material en el proceso de desarrollo, incluido el aumento del número de comunidades indígenas locales** implicadas (de 56 a 113).



Editoriales

¿Dónde están los parques eólicos?